4 Pieces
180 m?

Réf. 2159va
2900 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Magnifique 4 pieces dans l'une des résidences les plus prisées de
Cannes. Au calme absolu, ce trés bel appartement offrira une vue
incroyable sur son parc arboré et les lles de Lérins. Une cabine privée
pour la piscine vous permettra de profiter pleinement de ce produit
d'exception.- Grande entrée- Salon- Cuisine- 3 chambres en suite avec
terrasses- Toilette invitésCave et garage . L'Agence Europa est une
référence de l'immobilier de luxe sur Cannes et la Céte d'Azur depuis
1977

Magnificent 3-bedroom apartment in one of the most popular residences in
Cannes. Perfectly quiet, this beautiful apartment will offer an incredible view of its
wooded park and the Leérins Islands. A private cabin for the swimming pool wil
allow you to take full advantage of this exceptional product.- Large entrance- Living
room- Kitchen- 3 en-suite bedrooms with terraces- Guest toiletCellar and garage .
L'Agence Europa est une référence de l'immobilier de luxe sur Cannes et la Cote
d'Azur depuis 1977

AGENCE EUROPA - HYMSON
2 LA CROISETTE - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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